

Socialdemocracia gana elecciones federales alemanas



Berlín, 27 sep (RHC) Tras el cierre de urnas a las 18H00 hora local Alemania (16H00 GMT), se dieron a conocer los primeros resultados de las elecciones federales del país, que muestra como líder de las votaciones al Partido Socialdemócrata de Alemania, SPD.

Los resultados indican que el candidato del SPD, Olaf Scholz habría obtenido el 26% de los votos, mientras que la CDU de Angela Merkel y Armin Laschet habría caído al 24%, los Verdes se habrían hecho con el 14,5%, el FDP con el 12%, la AfD con el 10% y el partido de izquierda Die Linke con el 5%.

Las elecciones federales de este año contaron con la participaron de 47 partidos, 40 de ellos con listas estatales, mientras que los miembros de otros siete se presentaron como candidatos de las circunscripciones.

“Después de una carrera sin precedentes para ponernos al día, nos hemos convertido en la fuerza más fuerte en las elecciones federales, según las proyecciones iniciales.” Celebró el partido líder en su red

social Twitter al conocer los resultados.

El candidato a canciller del SPD, Olaf Scholz, se mostró extremadamente satisfecho con el desempeño de su partido en las elecciones federales.

"Por supuesto que estoy contento con el resultado de las elecciones", dijo Scholz la noche de este domingo en Berlín.

Scholz consideró que este ha sido un gran éxito que deja en claro que los votantes quieren un cambio de Gobierno.

El supervisor electoral de Dortmund, Norbert Dahmen, se mostró satisfecho con el proceso electoral que no presentó ningún incidente y se realizó en cumplimiento de los protocolos sanitarios.

Las autoridades informaron que la participación electoral fue del 73,8 por ciento, 1,5 puntos porcentuales por encima de las elecciones de 2017.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271643-socialdemocracia-gana-elecciones-federales-alemanas>



Radio Habana Cuba